



SEDE REGIONAL DEL TEC
IZA POR TERCER AÑO CONSECUTIVO,

LA BANDERA AZUL ECOLÓGICA, EN CATEGORÍA DE CENTROS EDUCATIVOS QUE LE ACREDITA ESTA VEZ CON 5 ESTRELLAS!

Máster Lucía Rodríguez S.
Asistente Dirección Sede Regional
Tec-San Carlos

Por tercer año consecutivo, nuestra Institución iza con orgullo el Galardón de Bandera Azul Ecológica, al participar en la Categoría de Centros Educativos. De esta forma se promueve la participación de la Institución en la mejora de la calidad de vida de la comunidad, la Educación, el desarrollo de proyectos en pro de un desarrollo sostenible y en armonía con el ambiente, promoviendo además, la mejora de las condiciones higiénico

sanitarias (con énfasis en la calidad y abastecimiento de agua potable) el mejoramiento de la infraestructura física y los aspectos relacionados con seguridad y gestión del riesgo de la Institución.

Con la participación de la Sede en este Programa, queremos motivar a que las personas miembros de esta comunidad se conviertan en agentes activos del desarrollo sostenible y equitativo, que contribuyan a promover el papel fundamental de la sociedad en el cambio de actitud hacia temas ambientales, fomentando además la cooperación, la cual, sin duda garantizará que todas las

personas disfruten de un futuro más prospero y seguro.

Si los recursos naturales son limitados y los cambios que se están generando por el calentamiento global y el incremento de la población en el planeta, son cada vez más palpables, nos debemos preguntar: ¿qué estamos haciendo para resolver esto? Qué tiene que suceder para que todos nos decidamos a atender estos problemas? ¿Quién toma en cuenta los planteamientos y llamados que hace la ciencia? Preguntémonos por ejemplo: ¿que estamos haciendo para cuidar el agua? Qué estamos haciendo para frenar el



uso de automóviles que son los más grandes contaminantes?

El cuidado del Ambiente no solo depende de las políticas que dicten los gobiernos, depende también de qué tengo que hacer yo como individuo, desde mi hogar, el trabajo y el Centro de estudio? De qué manera tengo que educar, desde a mi familia, a los estudiantes, o a mis compañeros de trabajo, para que puedan actuar de una manera correcta y ser un ejemplo para el resto de la comunidad.

El cuidado del ambiente, no está en manos de unos cuantos, es Tarea de todos y tenemos que darle la debida importancia! Cabe mencionar que más que un reconocimiento, este

galardón representa el compromiso de esta Sede en pro, de una mejor calidad de vida para nuestra comunidad, a través de la adopción de prácticas sostenibles, sustentables y amigables con el ambiente, en procura de un mejor futuro para las nuevas generaciones no solo de esta querida Sede Regional, sino más allá de nuestro recinto.

Durante el 2012, se participó además en la categoría de Espacios Naturales Protegidos, con el fin de ampliar las gestiones realizadas en cuanto a manejo de los zoo-criaderos, registro de aves por avistamiento en la Sede, así como la preservación del área de protección con que cuenta la misma.

Por tanto, es un honor nuevamente, izar la Bandera Azul Ecológica, otorgada a esta Sede Regional, por su participación en la categoría de "Centros Educativos" alcanzando este año el reconocimiento de máximo otorgado, de 5 estrellas.

Quiero agradecer a los miembros de la Comisión que han puesto su empeño y han colaborado en el éxito de esta Gestión y a la vez queremos hacer un llamado al resto de la comunidad, para que apoyen cualesquiera que sean las acciones en pro de la sostenibilidad ambiental que se realicen.

Muchas gracias a todos!